

# Une quarantaine de personnes se mobilisent pour planter 380 arbustes

Habitants, élus, associations et chasseurs se sont mobilisés à Huchenneville pour planter 380 arbustes dans le cadre du programme écologique « Plantons des haies », visant à préserver la biodiversité et sensibiliser les jeunes à l'environnement.

Enfants, chasseurs, enseignants, parents, élus, membres de l'APEV (Association pour la Promotion de l'Environnement dans le Vimeu) et représentants de Territoire Énergie (anciennement FDE) se sont mobilisés à Huchenneville pour une action écocitoyenne en faveur de la plantation et de la gestion durable des haies. Sous l'impulsion du maire Guy Hazard, cette initiative s'inscrit dans la dynamique du plan « Plantons des haies », un programme de relance en faveur de la planification écologique.

Pour la deuxième année consécutive, 380 essences arbustives en racines nues ont été plantées sur un linéaire d'environ 400 mètres, venant compléter les 500 mètres déjà réalisés l'an dernier. Ce samedi 15 mars, dès le lever du soleil, partenaires et

bénévoles – enfants et adultes équipés – ont bravé le froid et le vent pour passer à l'action.

Après un café et quelques viennoiseries offerts pour se réchauffer, chacun s'est attelé à la tâche. « C'est la bonne saison, en période de sève montante, le moment idéal après le pic de l'hiver », expliquait un membre de l'APEV. Les plants fournis par la pépinière de l'association – épines, charmes et autres espèces locales – ont ainsi pris racine en bordure des chemins de randonnée du hameau de Caumont.

Ce programme annuel de préservation du bocage et de la biodiversité repose sur des actions concrètes, bénéfiques à la fois pour l'environnement et la qualité de vie. Il contribue au balisage des sentiers de découverte, à la sensibilisation aux éco-



Et c'est parti pour le 1<sup>er</sup> groupe.

systèmes et à l'engagement des communes rurales dans la restauration des espaces naturels.

Les chasseurs, également impliqués dans l'aménagement du territoire, participent à ces

chantiers d'implantation de haies, bosquets et couverts. Les strates végétales jouent un rôle

essentiel dans la biodiversité, favorisant la nidification des oiseaux, offrant refuge et nourriture à la faune locale.

Afin d'assurer l'entretien des plantations, la municipalité mobilisera des stagiaires en espaces verts. Les écoles seront également associées au projet, offrant aux enfants une approche pédagogique sur le terrain et en classe. Lionel Joly, secrétaire de l'APEV, a partagé ses conseils avisés, rappelant avec enthousiasme que l'association encourage et accompagne ces initiatives. « C'est notre ADN », a-t-il souligné, mettant en avant l'importance de ces actions pour préserver la diversité des paysages et prolonger le linéaire des haies.

● De notre correspondant Dany Cahon



Benoît muni de 2 bottes d'essences.



Une quarantaine de personnes mobilisées pour les plantations.



Le Maire Guy Hazard, à chacun sa technique.



Toute la petite famille mobilisée.